

Michael préparaît ses valises car il rêvait depuis toujours de partir en Allemagne pour visiter. Depuis de long années, il avait préparé son voyage de façon à ce que tout soit parfait. Le lundi, il prit le train en direction de Berlin. Durant le trajet, il lut un livrant parlant d'amour et se mit à rêver de La rencontrer un jour, le plus tôt possible.

Als er dort ankam, sieht er ein Mädchen, dass ihm sehr gefällt. Sie hat wunderschöne blaue Augen und dunkelbraune Locken. Sie trägt ein weisses Sommerkleid und ihr süßes Lächeln fiel ihm schon von Weitem auf. Er spricht sie an und beginnt mit ihr ein Gespräch zu führen.

C'est le coup de foudre et il se donne leur numéros respectifs et commence à se voir souvent. Ils discutent beaucoup malgré le fait que Michael parle mal allemand. Sarah lui fait visiter la ville ainsi que plusieurs restaurants. Mais bientôt c'est la fin de ces vacances et Michael doit rentrer chez lui. Il reprend le train en direction de Villars-le-Comte, son lieu d'habitation. Sarah commença à lui manquer même s'il lui téléphone souvent. Les vacances d'après, elle lui fit la surprise de venir en Suisse. Ils partirent en vacances en France.

Sie sind nach Toulon gefahren und haben viel Spass gehabt. Dort machte er ihr bei einem romantischen Abendessen einen Heiratsantrag. Ein Jahr später heirateten sie.